

令和2年3月26日

保護者各位

中学校教頭 吉田 浩之
高等学校教頭 石田 正人
グローバル高等学校教頭 木村 和貴

新年度の学校生活に関して

春暖の候、各位におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、本校としまして生徒の安全を最優先に考え、3月2日より自宅学習日とさせていただきました。ご自宅でのお子様の学習状況を確認いただき、御礼申し上げます。

社会では4月より新年度が始まり、本校といたしましても新年度「夢教育」開始月として重要だと認識しております。つきましては、政府・文部科学省・東京都の学校再開についての指針を鑑み、以下の大方針を確定いたしました。

【4月からの学校運営大方針】

①文部科学省の指針に基づき 4月より開校します

②開校の前提として生徒の健康を第一優先とし、各省庁・東京都などからのガイドラインを元に作成した「郁文館安全対策方針(別添資料1)」の条件をクリアーできる学校活動より順次開始いたします

③②の基準により 4月において、まずは週2登校、週4自宅学習(授業)での開校を計画しています

④4月中旬までは新年度のオリエンテーションを中心に実施し、4月後半よりオンラインシステムを使用した映像授業、双方向コミュニケーションなどの時間を計画しています

⑤状況が刻一刻と変化する中で、最善の判断を行うため、毎週水曜日の午後に翌週分の学校運営予定を決定・連絡いたします

⑥今後、状況に改善傾向が見られてきた際には、優先順位をつけ、登校授業の段階的再開を検討します

⑦限定的開校期間の授業は夏休み等の長期休暇に補えるよう計画しています

以上